



Magazines culturels en 4ème1 et 4ème2.

publié le 21/05/2019 - mis à jour le 22/05/2019

"La culturella" et "Yamaculture... Et celle des autres" par les classes de 4ème1 et 4ème2.

Descriptif :

Les élèves de 4ème1 et 4ème2 ont créé deux magazines culturels : "La Culturella" (4°1) et "Yamaculture...Et celle des autres" (4°2).

Dans le cadre d'une séquence sur la presse, les élèves de 4ème1 et 4ème2 ont créé un magazine culturel en interdisciplinarité (français/CDI).

Au programme : des critiques de romans, de pièces de théâtre, de séries et de films variés.

Vous cherchez une lecture intéressante, un film passionnant, une série addictive ? Lisez La Culturella et Yamaculture !

Voici un avant-goût en images, les magazines en "version papier" sont consultables au CDI.

Bonne lecture !

Lien pour lire La Culturella, 4°1.

<https://madmagz.com/fr/magazine/1577684>

Lien pour lire Yamaculture, 4°2.

<https://madmagz.com/fr/magazine/1575491>

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.